

27/04/25

Desarticulado un grupo criminal dedicado a la introducción, almacenamiento y venta de sustancias dopantes y otros medicamentos ilegales

Resumen

Dos personas han sido detenidas y otras dos investigadas en Málaga

Se han intervenido importantes cantidades de sustancias anabolizantes que eran ofertadas por redes sociales a deportistas

Contenido

Agentes de la Guardia Civil y la Policía Nacional, en la denominada operación "Tubarao", han detenido a dos personas e investigado a otras dos por introducir, almacenar y distribuir sustancias dopantes y otros medicamentos ilegales relacionados con el mundo del deporte.

En total se han intervenido cerca de 200.000 euros entre dinero en efectivo y activos bancarios, así como más de 11.500 comprimidos de diversos fármacos anabolizantes y 15.000 comprimidos de medicamentos contra la disfunción eréctil, entre otra medicación.

La investigación se inició tras tener conocimiento de que en una conocida red social se ofertaban numerosas sustancias dopantes destinadas a la mejora de las capacidades físicas y deportivas, así como otros medicamentos ilegales para la perder de peso o para tratar la disfunción eréctil.

Todo ello era publicitado por diversos perfiles de ámbito deportivo en redes sociales, perfiles que invitaban a su compra y compartían su experiencia, supuestamente satisfactoria, con los productos.

Este tipo de sustancias proceden de terceros países, donde normalmente son fabricados en laboratorios ilegales denominados en su argot underground. Posteriormente, entraban en el territorio de la Unión Europea y se distribuían mediante paquetería desde una localidad portuguesa próxima a Lisboa.

En España, el grupo investigado almacenaba las sustancias provenientes de Portugal en la provincia de Málaga, desde donde los distribuían a consumidores de todo el territorio nacional relacionados con el mundo del deporte profesional y amateur, además del fisicoculturismo.

Los detenidos empleaban diversas medidas de seguridad, tanto a la hora de publicitar y distribuir sus productos ilegales, como para efectuar los cobros de los mismos, constituyendo una empresa de asesoría deportiva a través de la que realizaban el lavado de parte de sus ingresos.

Medicación intervenida

Una vez acreditada la actividad delictiva e identificados los principales distribuidores, se realizaron dos registros domiciliarios en los lugares de almacenamiento en Málaga.

En total se han incautado 15.000 comprimidos de medicamentos contra la disfunción eréctil, más de 500 viales de hormona de crecimiento, más de 160 viales y de 2.000 comprimidos de fármacos ilegales relacionados con el aumento de testosterona, más de 250 viales y más de 11.500 comprimidos de diversos fármacos anabolizantes.

Por otro lado, se ha intervenido cerca de 200.000 entre dinero en efectivo y activos bancarios.

El grupo criminal ha sido desarticulado y dos personas han sido detenidas y otras dos investigadas por los presuntos delitos de tráfico de medicamentos, dopaje en el deporte, blanqueo de capitales y organización criminal.

La investigación ha sido llevada a cabo por agentes de la Sección de Salud Pública y Dopaje de la Unidad Central Operativa de la Guardia Civil, junto con efectivos del Grupo de Antidopaje de la UDEV Central de la Policía Nacional.

Asimismo, esta operación se ha realizado en colaboración y contacto permanente con la Agencia Estatal Comisión Española para la Lucha Antidopaje en el Deporte (CELAD) y la Agencia Española del Medicamento y Producto Sanitario (AEMPS).

Imágenes

